
EMERGENCY Government / Law Enforcement Information Request 
 
Apple considers a request to be an emergency request when it relates to circumstance(s) involving imminent 
and serious threat(s) to: 

 
1) thelife/safetyofindividual(s); 
2) the security of a State; 
3) the security of critical infrastructure/installation(s). 

 
Apple will not process a request on an emergency basis unless it relates to circumstance(s) as outlined above 
and this form is fully completed by the requesting officer and transmitted from the officer’s official government 
or law enforcement email address to the mailbox: exigent@apple.com with the subject line: “Emergency 
Request”. 

Demande d’informations URGENTE pour une autorité publique ou une autorité chargée de 
l’application de la loi 

 
Apple considère une demande comme urgente lorsqu’elle est liée à des circonstances qui constituent une menace 
immédiate et sérieuse : 

 
4) pour la liberté ou la sécurité d’une ou de plusieurs personnes ; 
5) pour la sécurité d’un État ; 
6) pour la sécurité d’une infrastructure/installation critique. 

 
Apple ne traitera une demande en urgence que si elle est liée aux circonstances indiquées ci-dessus et si ce formulaire est 
entièrement rempli par l’agent effectuant la demande et envoyé depuis l’adresse e-mail officielle de l’agent de l’autorité 
publique ou de l’autorité chargée de l’application de la loi à l’adresse : exigent@apple.com avec l’objet : « Demande 
urgente ». 

Government or Law 
Enforcement Agency 
/ Organisme 
gouvernemental ou 
chargé de l’application 
de la loi 

Country / Pays 

City/State/Province / Ville/État/Province : 

Agency Name / Nom de l’organisme : 

Agency Phone / Téléphone de l’organisme : 

Requesting Officer / 
Agent effectuant la 
demande 

Name & Title/Rank / Nom et titre/rang : 

Official Government or Law Enforcement Email Address / Adresse e-mail officielle de 
l’organisme gouvernemental ou chargé de l’application de la loi : 

Office Phone / Téléphone de bureau : 

Mobile Phone / Téléphone portable : 

 



Supervisory Officer / 
Agent de supervision 

As requesting officer, I acknowledge and understand that if Apple produces responsive 
information to this Emergency Government & Law Enforcement Information Request, my 
supervisor, whose name and contact details I have provided below, may be contacted and 
asked to confirm to Apple that the request relates to a legitimate emergency circumstance. 

En tant qu’agent effectuant la demande, je reconnais et comprends que si Apple fournit des 
informations en réponse à cette demande d’informations urgente pour une autorité publique ou une 
autorité chargée de l’application de la loi, mon superviseur, dont j’ai fourni le nom et les 
coordonnées ci-dessous, peut être contacté et invité à confirmer à Apple la légitimité de cette 
demande urgente. 

Supervisor’s Name & Title/Rank / Nom et titre/rang du superviseur : 

Supervisor’s Official Government or Law Enforcement Email Address / Adresse e-mail 
officielle du superviseur de l’organisme gouvernemental ou chargé de l’application de la loi : 

Supervisor’s Office Phone / Téléphone de bureau du superviseur : 

Requesting Officer 
Confirmation / 
Confirmation de 
l’agent effectuant la 
demande 

By providing electronic initials here , I, the requesting officer, confirm I completed this 
form in my capacity as an authorized government/law enforcement official  and the 
information provided in it is true and correct to the best of my knowledge and belief. 

En apposant mes initiales électroniques ici , je, l’agent effectuant la demande, confirme 
avoir rempli ce formulaire en ma capacité d’agent autorisé de l’autorité publique ou de l’autorité 
chargée de l’application de la loi et que les informations fournies sont, à ma connaissance, exactes et 
correctes. 

Case Context / 
Contexte du dossier 

Agency Case Number:  

Emergency Incident Date & Location / Date et lieu de l’incident lié à l’urgence : 
 
When did this emergency arise: / Quand cette urgence est-elle survenue ?  

 

Where did this emergency arise: / Où cette urgence est-elle survenue ? 

 

When did you become aware of it: / Quand en avez-vous pris conscience ? 

 

 Emergency Incident Overview / Aperçu de l’incident lié à l’urgence : 



Information 
Context / Contexte 
des informations 

Information Supporting Request (Examples: Apple Device Serial/IMEI Number; Apple ID; 
Email Address; Phone Number; Physical Address; Person Name) / Informations fournies dans 
le cadre de la demande (Exemples : Numéro de série/IMEI de l’appareil Apple; identifiant Apple, 
adresse email; numéro de téléphone; adresse physique; nom de la personne):  

Information Requested from Apple (Note: Information requested should be as narrow as 
possible; the more information requested, the longer it will take to search for and produce 
relevant responsive information) / Informations demandées à Apple (Remarque: les informations 
demandées doivent être aussi limitées que possible; plus les informations demandées sont vastes, plus 
il faudra du temps pour effectuer les recherches et produire les informations pertinentes):  
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